

Bericht Sportwart 2023

Das Jahr 2023 war nach den Corona-Jahren 2020-2022 wieder geprägt durch zahlreiche Ausfälle von Übungsstunden geschuldet durch den Brand der Stadthalle Kreuztal. Zum Glück übernahm der Campus Achenbach Buschhütten einige Veranstaltungen, was für etwas Entlastung sorgte.

Aber ich kann auch von erfreulichen Dingen berichten. Kurz vor Weihnachten erreichte uns eine Spende für die Anschaffung von Sportgeräten, die noch in 2022 umgesetzt werden musste. So habe ich die Übungsleiter um Vorschläge gebeten und die Wünsche der Abt. Heiligabend und 1. Weihnachten durch Käufe im Internet umgesetzt. Bis auf ein Teil wurde noch alles in 2022 geliefert. In meiner Garage wurde alles gesammelt bis Silvester. Da gehörten z.B. Balance Boards, Schlagseil, Pilates Ringe, Volleybälle, Slam Bälle, Badminton-Netz, Federbälle, Therabänder, Hanteln, neues Vereinszelt und für Vereinsheim einen neuen Servierwagen dazu.

In Eigenleistung wurde der Geräteraum für die neuen Gerätschaften umgestaltet, somit hat jeder Teil seinen Platz.

Nach 3 Jahren Coronapause veranstaltete die Prellballabteilung im März ihr 18. Prellballturnier mit immerhin 16 Mannschaften, was in NRW eher eine Seltenheit ist. Zugleich war es mit dem 2. Platz das erfolgreichste Turnier der Buschhütter.

Am 7. Mai fand der letzte Triathlon von Sabine und Rainer statt. Alle hatten sich noch mal richtig ins Zeug gelegt und eine erfolgreiche Veranstaltung hin gelegt.

Leider gibt es Abt.in denen die Mitgliederzahl schwächelt aufgrund von Verletzungen, Ausfällen und Lustlosigkeit. Da müssen wir entgegenwirken und Werbung durch ansprechen von neuen Sportlern machen. Jeder kennt bestimmt noch einen Sportmuffel den man ansprechen und einfach mal zur Übungsstunde mitnehmen kann.

Bei den Kinderabteilungen sieht das komplett anders aus, sie platzten aus allen Nähten und wir benötigen dringend Übungsleiter. Aber auch die Abt. von Olaf Kohn (Badminton) und Sabrina Schupp-Steinicke (Body-Workout) erleben regen Zulauf. Sabrina wird ab August eine 2. Gruppe am Mittwoch anbieten.

Ich wünsche mir für das 2. Halbjahr weniger Ausfälle und mehr Menschen in den Übungsstunde

Gez. Michael Dittmann